
Pièces 10 Pièces

Superficie 600 m²

Référence 6596891

Prix 7 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Idéalement situé dans le quartier de Montfleury, dans un domaine fermé à proximité

immédiate de la  Croisette et  du centre ville  de Cannes.  Nous vous proposons ce

magnifique  hôtel  particulier  bénéficiant  d'une  vue  mer  à  couper  le  souffle.  Il  vous

séduira  par  son  authenticité,  ses  volumes,  et  son  jardin  luxuriant.Il  se  compose

d'un vaste salon, une cuisine américaine, une bibliothèque, 8 chambres, 7 salles de

bains, un bureau, un grand sous aménager en deuxième salon / salles a manger et

un  appartement  de  gardien.Une  piscine,  un  jacuzzi,  un  pool  house  et  de

nombreuses places de parking viennent ...

Ideally  located in  the  Montfleury  district,  in  a  gated domain  close to  the  Croisette

and  the  city  center  of  Cannes.  We  offer  you  this  magnificent  private  mansion

enjoying  a  breathtaking  sea  view.  It  will  seduce  you  with  its  authenticity,  its

volumes,  and  its  lush  garden.It  consists  of  a  large  living  room,  an  open-plan

kitchen, a library, 8 bedrooms, 7 bathrooms, an office, a large basement to convert

into a second living/dining room and a caretaker's apartment.A swimming pool,  a

jacuzzi,  a  pool  house  and  numerous  parking  spaces  complete  this  exceptional

property.For more informations or ...

AGENCY GROUP

7 rue d’Antibes - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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